

[News](#)

News: „Juistival“ startete am Donnerstagmittag als großes Juister Inselevent

Beigetragen von S.Erdmann am 29. Mai 2025 - 17:37 Uhr

Pünktlich zum Beginn der Neuauflage vom Juister Musikfestival, das nun durch die Kurverwaltung ausgerichtet wird und „Juistival“ heißt, setzte leicher Regen ein, der allerdings der Stimmung keinen Abbruch tat. Bürgermeister Dr. Tjark Goerges sprach am Donnerstagmittag zur Eröffnung davon, man hätte das Festival revitalisiert, nachdem es inzwischen 25 Jahre besteht und 23mal ausgerichtet wurde (zwei Jahre konnte es wegen Corona nicht stattfinden).

Es war eine große Herausforderung, denn bisher wurde das Event, welches jedes Jahr zum Himmelfahrtswochenende immer Tausende von Gästen auf die Insel zieht, unter der bewährten Leitung von Jörg Rosenbohm mit seiner Agentur JR -Live - in den ersten Jahren mit dessen Vater zusammen mit dem am Neujahrstag verstorbenen Juisters Dieter Brübach - ausgerichtet und organisiert. Wie Goerges weiter ausführte, entschloss sich die Gemeinde- und Kurverwaltung, es in Eigenregie durchzuführen, wofür man die Agentur Iventos aus Bochum ins Boot holte. Er freute sich, dass er jetzt im neuen Gewand wieder ein tolles Angebot mit Musik und auch Kunst für jedermann eröffnen kann.

Marc Pickel, Inhaber von Iventos, sah vor allem die logistischen Probleme: „Auf dem Festland kommen wir mit einem LKW und Anhänger und bauen auf, eine Insel ist deshalb eine große Herausforderung.“ Er dankte besonders den Reedereien Norden-Frisia und Töwerland Express, die sehr flexibel vieles möglich machten. Pickel bedauerte, dass Jörg Rosenbohm aus zeitlichen Gründen nicht dabei sein konnte, denn von seiner Erfahrung habe man profitiert: „Jörg hatte viele Türen geöffnet und stand als zuverlässiger Ratgeber immer zur Verfügung“.

Iventos-Mitarbeiter Ralf Kühler begleitet die Zuschauer bis Samstagabend als Moderator. Er nannte es besonders wichtig, dass starke Firmen als Sponsoren dabei sind, ohne diese wäre das „Juistival“ gar nicht möglich. Er freute sich, dass er zur Eröffnung zwei Juister Musikgruppen ansagen konnte. Vor der Eröffnungsansprache stand der Juister Shanty Chor mit Seemannsliedern und Shantys auf der Bühne, danach folgte der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr. Dieser begann mit „Military Escort“, einem Marsch von Herold Bennett, und das aus gutem Grund: Beim legendären Festival in Wacken beginnt eine Feuerwehrcapelle zur Eröffnung immer mit diesem Stück.

Schon bei der Eröffnung konnten Stammesbesucher erkennen, dass sich vieles verändert hat oder erneuert wurde. Überall das neue Logo vom „Justival“, die Bühne des Djs, der in den Umbaupausen und zusammen mit Musikern wirken soll, steht auf dem Wasser im Schiffchenteich, erstmalig gibt es auch eine große Leinwand, wo die Auftritte der Musiker und weitere Informationen gezeigt werden. Zudem gibt es zwischendurch immer wieder Kleinkunstdarbietungen, was ebenfalls völlig neu ist.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt (v.l.n.r.) Moderator Ralf Kühler, Bürgermeister Dr. Tjark Goerges, Iventos-Chef Marc Pickel. Es folgen Fotos vom Juister Shanty-Chor und dem Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Juist, dem traditionellen Freibieranstrich und weitere Bilder vom Kurplatz bei der Eröffnung.

Die letzten beiden Fotos entstanden bereits am Mittwochabend im Norddeicher Osthafen. Da keine große Fähre mehr eingesetzt wurde, hatte die Reederei Töwerland Express jede Menge Fahrgäste, bis 2:00 Uhr in der Nacht wurde mit allem gefahren, was man hatte. Für die Fahrgäste, die auf die Abfahrt ihres Töwis warten musste, hatte Jörg Schmidt und sein Team sich etwas besonderes einfallen lassen. Das „Juistival“ begann quasi dort schon mit Musik, Bierwagen und aufgestellten Festzeltgarnituren.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTOS: STEFAN ERDMANN (8), REEDEREI TÖWERLAND EXPRESS (2)

Article pictures















